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le terrain du loustau est au cœur 
des discussions depuis une ving-
taine d’années.
en seulement 18 mois, Madame le 
Maire, l'Hôpital de Mont de Mar-
san, et le Stade Montois omnisports 
sont parvenus à un accord pour ré-
gler définitivement ce dossier.
petit rappel historique : depuis les 
années 1980, le terrain du loustau, 
appartenant au Stade Montois om-
nisports, est l'objet de nombreuses 
rumeurs et convoitises. l'Hôpital 
layné a toujours regardé ce fon-
cier comme un lieu potentiel pour 
s'étendre, mais jamais aucune dis-
cussion réelle n'avait eu lieu.
À la fin de l’année 2010, un pro-
moteur a soumis une offre d’achat 
pour l’ensemble foncier. 
dès qu'elle a eu connaissance de 
cette vente possible, Madame le 
Maire a demandé au directeur du 
centre hospitalier et à la commu-
nauté médicale de lancer un sché-
ma directeur de développement. un 
tel schéma n’avait jamais été établi 
pour notre hôpital.
personne n'était donc en mesure 

à ce moment-là de définir concrè-
tement les besoins fonciers néces-
saires au développement de notre 
structure médicale.
la réalisation de ce schéma directeur 
a permis à l’ensemble de la commu-
nauté hospitalière (médecins, per-
sonnels, direction…) de se réunir et 
de travailler de concert pour établir 
ce document stratégique essentiel. 
pendant toute la période du lan-
cement et de la réalisation de ce 
schéma, Madame le Maire n’a eu 
de cesse de répéter que les besoins 
de l’hôpital seraient prioritaires, une 
fois qu’ils seraient définis. 
aujourd’hui, nous avons ainsi enfin 
une vision concertée des perspec-
tives de développement de l’offre 
hospitalière sur notre territoire.
À l’issue de ce travail, dans un souci 
de préserver l'avenir, la communau-
té hospitalière a souhaité pouvoir 
bénéficier de l'ensemble du terrain 
du loustau afin de se constituer une 
réserve foncière pour son dévelop-
pement dans les décennies à venir. 
Madame le Maire s'est alors atta-
chée à rencontrer et faire travailler 

ensemble tous les acteurs, pour que 
les besoins de l'hôpital puissent être 
satisfaits. ainsi, à sa demande, le 
processus de vente avec le promo-
teur a été immédiatement stoppé. 
Madame le Maire, le directeur de 
l'Hôpital et le président du Stade 
Montois omnisports sont ensuite 
parvenus à un accord global.
chacun a su faire les efforts et 
prendre les engagements néces-
saires, dans un souci permanent de 
répondre à l'intérêt général et aux 
besoins de santé publique.
un protocole de vente de l'en-
semble du terrain du loustau sera 
ainsi signé dans les jours à venir. 
l'Hôpital se porte acquéreur du 
foncier, et le Stade Montois omnis-
ports en aura la jouissance jusqu'au 
début des travaux d'extension de 
l'Hôpital.
etre élu et responsable local, cela ne 
signifie pas se laisser aller à l’agita-
tion ou à la polémique mais prendre 
le temps d'étudier complètement 
les situations avec tous leurs enjeux 
afin de prendre la meilleure décision 
pour l'intérêt de tous.

celui qui, derrière une façade de 
tribun parfois renfrogné cachait 
une part de timidité, était en fait un 
grand humaniste, fidèle au serment 
d’Hippocrate qu’il avait prêté en 
devenant médecin, à l’écoute des 
gens, à l’écoute de sa ville. 
Mont de Marsan, dont il disait sou-
vent lui être “viscéralement atta-
ché”, lui doit beaucoup, et dans de 
nombreux domaines.
l’aménagement des rues du centre-
ville (trottoirs, plan de circulation), 
la rénovation des halles, du théâtre, 
la restructuration du Marché et de 
la place St-roch, les 13 hectares de 
la caserne Bosquet réhabilités, la 
réalisation de la salle georges Bras-
sens, de l’espace du Midou ou celle 
du petit Bonheur entre autres en 
matière d’aménagement.
la piste d’athlétisme du stade Boni-
face, le golf, les nouveaux terrains 
de sports (argenté, complexe du 
conte), le boulodrome en matière 
sportive.
l’informatisation de toutes les 
écoles et les  restructurations des 
groupes scolaires des arènes, de 
St jean d’août ou du Bourg neuf en 
matière scolaire.
la création du Forum des associa-

tions, la réalisation de 3 Maisons 
des associations mais aussi la créa-
tion du point d’appui montois en 
faveur de ces dernières.
la création des bodégas, la Made-
leine populaire, le café Music et la 
Maison coluche, Mont de Marsan 
Sculptures, intervilles, l’espace Fran-
çois Mitterrand en matière cultu-
relle et pour la jeunesse montoise.
pour le social, les clubs du 3e âge, la 
régie des pompes Funèbres, le dé-
veloppement du ccaS, du centre 
Hospitalier layné, la réalisation de 
la Maison d’accueil Spécialisée, de 
la plateforme sociale.
c’était aussi un visionnaire pour sa 
ville.
ainsi, il avait initié bon nombre de 
projets qui sont aujourd’hui réalisés 
ou en cours de l’être : le centre pé-
nitenciaire, le crématorium, la réno-
vation du quartier nord, le quartier 
de pémégnan,  la liaison gare/Ma-
not, l’utilisation de la géothermie, 
la voie nord, la médiathèque… 
la médiathèque qui, après avoir été 
si controversée, retardée, soumise à 
la consultation des Montois, n’at-
tire maintenant que des louanges 
et sera inaugurée prochainement, 
sous le nom de Médiathèque phi-

lippe labeyrie. nous nous en féli-
citons et surtout nous remercions 
les Montois de s’être mobilisés pour 
que cette réalisation voie le jour.

c’est quand l’homme disparait que 
l’on se rend vraiment compte de sa 
qualité, de sa grandeur : philippe 
labeyrie était de ceux-là.
pour la mémoire collective, Mont de 
Marsan ne pouvait que lui rendre 
cet hommage.
lui dont le caractère, la voix, le 
rire, ne passaient pas inaperçus, lui 
qui pouvait hérisser mais en même 
temps fasciner, lui qui nous a quit-
tés sans bruit et en toute dignité, 
malgré la souffrance physique et 
l’immense chagrin causé par le dé-
part prématuré de son épouse.
il laisse orphelins “son” Moun, ses 
amis, mais aussi et surtout ses 3 
filles vers qui vont toutes nos pen-
sées et notre affection.
Monsieur le Maire, nous sommes 
fiers de vous avoir connu, d’avoir 
œuvré à vos côtés, et nous défen-
drons, aujourd’hui et demain, votre 
vision de la politique au service du 
plus grand nombre.
Merci pour tout.

Majorité municipale

Liste UnAutreMont2

Hervé Bayard, Bertrand tortigue, 
chantal davidson, chantal lutz, 

jean-pierre pinto, éliane darteyron, 
Marie-christine Bourdieu, 

thierry Socodiabéhère, chantal couturier, 
annie Hillcock, jeanine lamaison, 

philippe eyraud, guilayne nailly, 
jeanine Boudé, catherine picquet, 

arsène Buchi, Bruno rouffiat, Farid Heba, 
Michel Mége, jean-François lagoeyte, 

nicolas tachon, olivier Bousquet, 
cathy dupouy-Vantrepol, claude taillet, 

thibault agueil, danielle linxe

contact@unautremont2.fr
permanence des adjoints au maire tous les 

samedis matin de 10h à 12h à l’Hôtel de ville

Loustau : l'Hôpital a toujours été prioritaire... il est désormais propriétaire ! 

Opposition municipale

Liste Ville d’Avenir

geneviève armengaud, alain Baché, 
alain gaston, abdallah el Bakali, 

jean-Michel carrère, renaud lagrave, 
rose lucy, Michèle Berdot 

contact@ensemblepourmontdemarsan.org
www.ensemblepourmontdemarsan.org

permanences en mairie au 2e étage à gauche, 
le premier samedi de chaque mois.

expression politique

Philippe Labeyrie s’en est allé


